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Bienvenue à tous et à toutes pour ce camp meeting du week-end. J’aimerais 
commencer par essayer de répondre à quelques questions que j’ai reçues. En en 
temps normal, je n’expose pas publiquement les personnes, mais quelqu’un m’a posé 
une question sur la présentation d’hier faite par Katherine. Je lui poserai la question, 
et je répèterai sa réponse car vous ne l’entendrez pas.  

J’ai été dans une conversion de longue date avec un ami dans le Mouvement sur le 
sujet de Panium. Je suis conscient que beaucoup de personnes parlent de Panium et 
Katherine l’a mentionné hier dans sa présentation. Depuis un certain temps nous 
avons compris que Panium est en 2021. J’aimerais rappeler que la discussion ou le 
sujet de Panium n’est pas quelque chose de nouveau, mais c’est un sujet ancien. Il 
est dans notre radar depuis six ans. L’ancienne Tess n’a pas été la première personne 
à introduire à notre compréhension cette bataille. Un commentaire général, je pense 
que nombreux d’entre nous ont oublié ou sont dans une habitude de ne pas réviser 
les anciennes études. En addition, un grand nombre des études ont été prises par les 
personnes qui ont quitté le Mouvement. Ce n’est qu’un encouragement ou un conseil 
pour nous rappeler que nous devrions réviser les anciens matériels disponibles.  

Je suspecte que la majorité d’entre nous, comprend qu’il s’agit d’une guerre 
d’information. Et je pense que la plupart d’entre nous a une certaine compréhension 
que Panium est en lien avec la guerre en Ukraine. Ce n’est pas un sujet limpide surtout 
que nous n’avons pas été très clair dans notre langage par le passé, mais le concept  

- Des guerres d’information. 
- De la guerre froide 
- Des guerres chaudes 

sont des termes que nous utilisons mais je pense qu’ils ne sont pas bien compris.  

Question n°1 : Sommes-nous toujours à Panium ? 
Question de Parminder : Je vais simplifier la question : « Sommes-nous toujours à 
Panium ? ».  
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« La guerre d’information qui a commencé en 2021, sommes-nous toujours dans cette 
guerre d’information et la guerre en Ukraine est-ce Panium ou autre chose ? 
Katherine as-tu des pensées sur le sujet parce que tu as mentionné certains de ces 
aspects.  

Réponse de Katherine (reformulée par Parminder) : Catherine pense que la balise de 
Panium est arrivée à son terme.  

 

Question de Parminder : Et quand Panium s’est-il terminé ? En 2021 ou a-t-il continué 
en 2022 ? La question est : Quand Panium s’est-il fini ?  

 

Réponse de Katherine : Panium s’est fini au début de l’année 2022.  

 

Question de Parminder : Est-ce avant l’invasion de février ?  

 

Réponse de Katherine : Avant que l’invasion1 ne commence.  Le Roi du Sud va 
tomber de 2021( Panium) à la Loi du Dimanche (LD), mais l’histoire dans laquelle nous 
nous trouvons n’est pas Panium. 

 
 

1 Invasion en Ukraine : À l’automne 2021, des troupes russes se massent en nombre aux frontières de 
l’Ukraine. Les services de renseignement américains font état d’une invasion potentielle puis d’une 
invasion imminente qui se concrétise le 24 février 2022 par l’entrée de l’armée russe sur le territoire 
ukrainien et des bombardements aux quatre coins du pays. Plusieurs experts occidentaux présentent la 
guerre comme inévitable en raison de l’attitude des dirigeants russes qui, depuis plusieurs mois, font 
semblant de négocier alors qu’ils adoptent un discours de plus en plus virulent à l’égard de l’Ukraine et 
de l’Occident. Le caractère inéluctable de la guerre est également évoqué par les autorités russes qui 
soulignent l’insécurité grandissante de leur pays face aux élargissements de l’OTAN et la dangerosité du 
pouvoir, dit nazi, en Ukraine. 
Les Ukrainiens, comme beaucoup d’experts occidentaux, ne croyaient pas à un assaut massif de leur 
pays par la Russie ; ils pensaient à une éventuelle intervention circonscrite au Donbass dans le but de 
récupérer la large partie de territoire restée sous administration ukrainienne après la création des 
républiques séparatistes de Donetsk et de Louhansk en 2014 et la stabilisation du front en 2015. Le conflit 
resterait limité à l’image de la guerre relancée, en 2008, en Ossétie du Sud, dans le nord de la Géorgie. 
Pourtant, de nombreux indicateurs vont dans le sens d’une attaque de grande ampleur : un 
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Question de Parminder : Que dirai-tu que c’est ? Je reformule ma question. Penses-tu 
qu’il existe un précédent historique ou une histoire que nous pourrions identifier avec 
un non ou quelque chose ? Dans quelle histoire sommes-nous si nous avons dépassé 
Panium ? 

 

Réponse de Katherine : On peut l’aligner avec 1989 à 1991. 

 

Parminder : Elle ne connait pas d’histoire dans le passé pour expliquer là où nous nous 
situons aujourd’hui. Mais dans notre propre histoire c’est la répétition de 1989 à 1991.  

 

Question de Parminder : Quelle est cette période ? 

Réponse de Katherine : La chute de l’URSS 

Parminder : Elle aligne la chute de l’URSS de 1989 à 1991 avec notre histoire actuelle. 
2021 est Panium, c’est une année mais c’est un point. Et cette histoire entre Panium 
et la Loi du Dimanche (LD) est la chute progressive du Roi du Sud (RS). 

 2021 chute du RS LD 

 

 
1989          1991 

 
 

attroupement très important de soldats à la frontière orientale de l’Ukraine, des exercices militaires russes 
en Biélorussie, des discours de Vladimir Poutine sur l’illégitimité historique de l’État ukrainien et la 
réactivation de la rhétorique autour du génocide des Russophones à l’est du pays, présente dès 2014. 
L’offensive du 24 février qui surprend les Ukrainiens est d’ailleurs considérée comme la deuxième étape 
d’une invasion qui, selon eux, a commencé dès 2014 avec l’annexion de la Crimée et le soutien russe 
au séparatisme qui avait déjà fait plus de 14 000 morts… https://www.cairn.info/l-ukraine-de-l-
independance-a-la-guerre--9791031805634-page-91.htm 
 

https://www.cairn.info/l-ukraine-de-l-independance-a-la-guerre--9791031805634-page-91.htm
https://www.cairn.info/l-ukraine-de-l-independance-a-la-guerre--9791031805634-page-91.htm
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J’espère que la réponse donnée répond à la question de la personne qui l’a posée. 
 

 Question n°2 : A Quoi Ressemble L’Interaction Avec Les 
Néthiniens ?   

J’ai une autre question qui porte sur Actes 27 – l’île de Malte. Paul se trouve sur l’île de 
Malte et je ne sais pas si la question est en lien avec la présentation faite la veille ou 
sur des pensées et des idées que j’ai introduites dernièrement. Nous savons tous que 
Paul est devenu célèbre à Malte. Je ne lirai pas les versets car je pense que nous 
sommes familiers avec cette histoire. Certaines choses se passent dans cette histoire. 
Nous avons :  

- Les serpents. 
- Le père du gouverneur romain2.  

Je crois que son nom est Publius et son père a été guéri et ces deux événements ont 
propulsé Paul à la gloire.  

Question de Parminder : Quelle est la balise de l’arrivée sur l’île de Malte ? Qu’est-ce 
qui nous a été enseigné ?  

Réponse : La Loi du Dimanche.  

Il nous a été dit qu’il s’agit de la Loi du Dimanche (LD), alors vous pouvez imaginer 
quelle est la question, basée sur les études de Katherine et les commentaires que j’ai  

 
 

2 Publius : Actes 28.8 Et il arriva, que le père de Publius était au lit, malade de la fièvre et de la dysenterie 
; et Paul entra chez lui ; et pria, et posa ses mains sur lui, et le guérit.  
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faits par le passé ? Et vous qui êtes sur Zoom, ce que vous ignorez ce sont les études 
qui ont été faites après celles présentées sur Zoom. Elle n’a pas répondu à cette 
question mais il y a eu certaines discussions autour de ce sujet. L’auteur de la question 
demande ce qui suit :  

Question de Parminder : Je vais le citer : Sachant qu’à la Loi du Dimanche (LD) nous 
sommes supposés interagir avec les Néthiniens, il base ce fait sur l’étude d’Actes 27 à 
28. A quoi ressemble cette interaction que nous avons avec les Néthiniens ? Si nous 
comparons avec Actes 27, qui sommes-nous dans cette histoire ?  

Réponse : Paul 

Tout le monde répond : Paul.  

Question de Parminder : Qui sont les Néthiniens ?  

Réponse : Les habitants de l’île de Malte. 

Je poserai peut-être à 2 personnes présentes ici, que comprennent-elles ou que 
pensent-elles comprendre de l’étude faite par Katherine hier ? Et que m’ont-elles 
entendu dire dans le passé ? Il s’agit de trois histoires si vous voulez : 

- Actes 27-28. 
- Katherine. 
- Moi.  

J’utilise Katherine, car c’est l’étude durant ce camp, je ne cherche pas à dire quoi 
que ce soit de négatif ou de m’en prendre à elle ou à son étude. Je pense que nous 
avons tous et toutes nos propres idées. Un volontaire. La question est celle-ci : nous 
avons Actes 27 où Paul est littéralement célèbre en raison de son bon travail, que  

Réponse n°1 : Evangélisation spirituelle via le Monde 
Réponse de Curtis : Si nous prenons les 3 histoires, quand Paul devient célèbre dans 
Actes 27-28, il va donner quelque chose aux Maltais qu’ils ne possèdent pas.  
Dans l’étude présentée hier par Katherine, il y a quelque chose que nous  
donnerons aux Néthiniens (selon la conclusion de Curtis). 
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Dans l’étude d’hier, nous savons que Katherine a mentionné l’histoire de 1850 et si 
nous juxtaposons avec l’histoire d’Actes 27, dans les deux histoires, le peuple de Dieu 
va littéralement… Où lui est-il demandé d’aller littéralement ? Vers le Monde. Et le 
marqueur qu’elle a utilisé a été la carte de 18503. Le troisième élément que Parminder 
a initié, ce que Parminder a suggéré, c’est que notre relation avec les Néthiniens n’est 
pas littéral, (c’est ce que dit Curtis). Curtis comprend que dans les Actes et 1850, 
l’évangélisation était littérale. Mais dans le futur (la Loi du Dimanche), il n’y aura pas 
d’évangélisation littérale mais spirituelle. C’est une manifestation spirituelle de ces 
histoires.  
Question de Parminder à Curtis : Qu’est-ce qu’une évangélisation spirituelle ?  

Réponse de Curtis : Nous n’aurons pas de contact physique avec les Néthiniens en 
leur donnant un message. (Parminder répète les réponses pour les traducteurs) Nous 
n’aurons pas de contact avec eux. Ils seront évangélisés mais pas par nous, mais par 
un message qui vient de Dieu.  

En résumé, l’un de nos membres ici croit ce qui suit : malgré l’histoire de 1850 et 
l’histoire d’Actes, nous ne ferons pas d’évangélisation vers les Néthiniens, mais 
recevrons un message de la part de Dieu sans définir ce que ce sera, c’est le test, 
mais ça ne viendra pas de nous. La suggestion est que l’interaction viendra d’une 
source externe en provenance du Monde.  

Réponse n°2 : Evangélisation Littérale basée sur Actes 27-28 et 1850 
Réponse de Brian : Si Curtis a tort, alors le livre d’Actes devra être accompli 
littéralement. Par conséquent, d’une certaine manière nous serions célèbres et nous 
deviendrons le centre de l’attention – pensée axée sur Actes 27. 
 

 
 

3 Carte de 1850 :  peut être trouvée sur le site 
https://www.edenaeden.org/media/publication/graphique/graphique_2012_01_01_el_mb_carte-de-
1850.jpg  

https://www.edenaeden.org/media/publication/graphique/graphique_2012_01_01_el_mb_carte-de-1850.jpg
https://www.edenaeden.org/media/publication/graphique/graphique_2012_01_01_el_mb_carte-de-1850.jpg
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Même si Brian ne l’a pas verbalisé, il a dit ce qui suit : c’est le même modèle fournit 
par Ellen G. White, elle suggère que nous serons projetés dans la discussion nationale 
et vous pouvez consulter l’histoire de 1890 en guise de preuve.  

Question de Parminder : Brian quelle version favorises-tu ?  

Réponse de Brian : Ma version 

Parminder : Il pense que certains événements vont se produire qui auront pour 
conséquence de nous rendre célèbres, et le public saura qui nous sommes ainsi nous 
aurons une plateforme pour partager le message avec le Monde, si je peux le 
formuler ainsi. Sans définir ce que seront ces circonstances, l’un de nos membres dit :  

- Notre enseignement standard sur la Loi du Dimanche (LD) est correct.  

Dans notre petit groupe, nous avons des vues différentes sur le futur (à quoi il 
ressemblera). Brian avais-tu cette compréhension avant-hier ? J’espère que vous 
comprenez sur Zoom que je reformule les réponses des gens. Brian déclare qu’il n’a 
jamais abandonné l’ancienne version pour embrasser cette nouvelle idée.  
 
Parminder retraduit la pensée de Brian : La question ou la suggestion :  

- Curtis déclare, qu’aucun d’entre nous, ne fait une œuvre envers les Néthiniens. 
- Brian dit que, nous en tant que Mouvement, nous réalisons une œuvre en leur 

faveur.  
- Et Courtney a suggéré que ce ne sera peut-être, qu’un petit nombre d’entre 

nous qui fera cette œuvre.  
 

Question de Parminder : Permets-moi de te demander Courtney et j’aimerais obtenir 
une réponse courte : Ces personnes qui font ce travail, sont-elles envoyés ou sont-
elles des ouvrières indépendantes ?  

Réponse de Courtney : Ce sont des ouvriers ou des ouvrières indépendant.e.s. 
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Une Œuvre Indépendante, Individuelle Auprès Des Néthiniens Ne Correspond Pas Au 
Mouvement 
Parminder : J’aimerais commenter sur ce point maintenant. J’ai enseigné ou suggéré 
beaucoup plus en privé mais peu en public peut-être, que si vous allez faire une 
œuvre indépendante, vous ne représenterez pas le Mouvement. Je ne pense pas 
que ça vous qualifiera. Ce sur quoi il nous faut être prudents, c’est la manière dont 
nous lisons l’histoire de Paul, car de plusieurs manières, il est un atome indépendant, 
mais nous le traitons comme un représentant du Mouvement. Katherine as-tu des 
pensées ?  

La question est que nous avons des histoires littérales qui nous donnent l’idée que nous 
irons vers le Monde pour l’évangéliser. Et nous avons bâti toute notre théologie, une 
doctrine disant que nous sommes au centre de la Grande controverse durant l’histoire 
de la Loi du Dimanche (LD). Cette dernière est basée sur cette histoire et d’autres 
analogues.  

- Curtis dit que cette version n’est plus actuelle. 
- Brian dit qu’elle est toujours valide.  

Et c’est ma question Katherine.  

Réponse de Katherine reprise par Parminder : La réponse de Katherine était similaire 
à celle de Courtney.  

Définition d’Une Œuvre Indépendante 
Chacun d’entre nous, accomplira l’œuvre qui est en face de nous, un travail 
indépendant et personnel. Je définirai ce que signifie « indépendant ». Ce que nous 
définissions comme le leadership (la direction) – que ce soit moi, un.e ancien.ne 
continental.e ou un.e responsable de ministère, il ou elle ne vous a pas explicitement 
envoyé pour faire quelque chose ou pour parler à quelqu’un.  

- Il n’y a aucune coordination. 
- Il n’y aucune organisation. 
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C’est juste un.e membre individuel.le du Mouvement décidant qu’iel a besoin de 
parler à un certain moment à un.e individu.e. C’est ce que je veux dire par le mot 
« indépendant ».  

Réponse Katherine : C’est ce que je pensais, mais cette réponse ne semble pas être 
très bonne quand je t’entends la reformuler.  

Parminder : J’aimerais ajouter que je ne souhaite pas y mettre une connotation 
négative parce qu’elle et d’autres sont nerveux ou nerveuses à l’idée d’agir de 
manière rebelle. Quand j’ai discuté dans le passé de ce sujet – de ce point 
particulier4, je pense que certaines personnes ont eu leur zèle refroidi si je puis 
m’exprimer de la sorte, en raison d’une mauvaise compréhension de la signification 
de ce sujet. Je ne suggère pas qu’une œuvre indépendante soit male, mauvaise ou 
rebelle mais je suis en train de suggérer qu’elle ne s’adapte pas aux critères de 
l’initiative menée par le Mouvement. Souhaites-tu répondre ? 

Parminder : Pas d’autres commentaires.  

C’était plus un témoignage qu’une question et répétait le point qu’il n’y a aucune 
négativité et certainement pas dans mon esprit quand les gens avancent et agissent 
par le Saint-Esprit pour parler à des personnes. C’est ta représentation ? Ce sur quoi 
j’aimerais être en désaccord avec ce que tu dis : c’est que je ne pense pas que ce 
soit ce qu’a dit Brian, ah non c’est Courtney, alors je ne ferai pas de commentaires. 
D’autres commentaires ?  

 

 
 

4 Zoom International 31 décembre 2022 : Vidéo n°2 : Beaucoup sont appelés mais peu seront trouvés 
dignes : Question n°2 & 3  
https://www.youtube.com/watch?v=wBEhnyWtXKI&t=5s – transcription à partir de la page 13 : 
https://www.edenaeden.org/media/2022-12-31-eae-trans-pb-beaucoup-sont-appeles-peu-sont-
trouves-dignes-02-publication.pdf  

https://www.youtube.com/watch?v=wBEhnyWtXKI&t=5s
https://www.edenaeden.org/media/2022-12-31-eae-trans-pb-beaucoup-sont-appeles-peu-sont-trouves-dignes-02-publication.pdf
https://www.edenaeden.org/media/2022-12-31-eae-trans-pb-beaucoup-sont-appeles-peu-sont-trouves-dignes-02-publication.pdf
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Nous parlons de la Loi du Dimanche et ce à quoi ressemblera cet événement. 
J’aimerais rester sur ce terme « faire une œuvre indépendante », je peux l’exprimer 
autrement d’une manière moins offensante « une œuvre personnelle ».  

Je ne souhaitais pas être offensant quand j’ai employé le terme « indépendant » car 
je pense qu’il s’agit d’un concept important à comprendre. J’aimerais donner un 
exemple : Ce Mouvement dès sa naissance/création quand nous parlions de Daniel 
12, comment décrivions-nous les sages ? Quelqu’un a répondu par « des 
enseignants ». En suivant cette idée sur les « enseignants » nous sommes tous des 
« Prêtres ».  

 
Le Sage Est Un Prêtre : Un Enseignant Qui Doit Enseigner 
Question Parminder : Quel est le rôle principal du Prêtre ? Ce n’est pas quelqu’un qui 
fait des sacrifices, mais c’est un enseignant – quelqu’un vient de le dire. En nous 
basant sur ce modèle, nous avons eu une culture qui n’a pas bien fonctionné parce 
que je dirai en général, vous tous qui suivez en vidéo, vous voulez travailler en 
indépendant. Vous ne voulez pas agir comme il vous l’a été dit. Car vous croyez qu'un 
leader quelque part vous donne des ordres au hasard et vous dit ce qu'il faut faire. 
Le sujet est sur l’enseignement, et les personnes viendront avec toutes sortes 
d’excuses :  

- Je suis timide. 
- Je ne comprends pas les choses. 

Vous pouvez ajouter ce que vous voulez. 

Mais les dirigeants n’ont pas établi les règles. Ce n’est pas un être humain qui 
bousculent les gens. C’est une idéologie, une théologie basée sur un passage 
biblique ou un concept biblique. Et quand vous êtes qualifié en tant que Prêtre 
« littéralement » dans la maison d’Aaron, quand c’est à votre tour d’officier, à 
l’époque de Christ, les Prêtres étaient programmés disons, sur une base mensuelle, 
vous ne pouviez pas dire : « je ne suis pas disponible » parce que vous seriez renvoyé, 
vous perdriez votre travail.  
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Mais ce Mouvement est plein d’ouvriers ou ouvrières indépendant.e.s qui pensent 
avoir le droit d’être indépendant.e.s parce qu’il s’agit d’une question de direction. 
Mais en réalité l’ordre vient de Dieu et c’est leur fiche de poste.  Il ne s’agit pas d’une 
session de réprimande sur l’enseignement, mais c’est une parabole. Lorsque nous 
sommes tenus d'enseigner à chacun, chacune d'entre nous, il ne s'agit pas d'un 
problème d'organisation, mais c’est une question prophétique. Quand je vous dis que 
les personnes réalisent une œuvre missionnaire indépendante, vous tous et vous 
toutes, vous avez vos vies, vos personnalités, et vous avez des raisons légitimes de 
refuser d’enseigner lorsque la demande vous est faite. Bien que nous soyons tous libres 
d'enseigner quand nous le voulons, si nous le voulons. Nous sommes libres d’enseigner 
si nous le voulons, quand nous le voulons de la même manière que nous sommes libres 
d’évangéliser quand nous le voulons, si nous le voulons.  

2014 : Pas D’Évangélisation Publique  
Si nous retournons en 2014, environ 9 ans, nous avons reçu un message.  

Question de Parminder : Courtney, quel est ce message ? Emma a introduit le sujet 
quelques minutes auparavant. Quel est le sujet ?  

Réponse : Pas d’évangélisation publique5.  Courtney aurait dû le savoir c’est la raison 
pour laquelle je le lui ai posé, mais il aurait dû savoir que c’est en lien avec sa 
déclaration précédente. Il y a neuf ans quand le message  « pas 
d’évangélisation  publique » a été introduit. 

 
 

5 Pas d’évangélisation publique : voir série juin 2016 : Esdras 7.9 – lien vidéo : 
https://www.youtube.com/playlist?list – voir transcription et vidéo n°1 « Ils ne peuvent être 
sauvés sans nous » du 31 décembre 2022 : Vidéo n°1 : Ils ne peuvent être sauvés sans nous - 
https://www.youtube.com/watch?v=zONuU9uvDTw&t=757s  - Transcription : 
https://www.edenaeden.org/media/2022-12-31-eae-trans-pb-ils-ne-peuvent-etre-rendus-parfaits-sans-
nous-01-publication.pdf 
 
 
 

https://www.youtube.com/playlist?list
https://www.youtube.com/watch?v=zONuU9uvDTw&t=757s


 

 13 

 

 

Question de Parminder : Katherine, peux-tu deviner la réaction des Prêtres du 
Mouvement quand il leur a été dit : « pas d’évangélisation publique » - qu’ont-ils 
pensé ?  

Réponse de Katherine : C’est contre un « Ainsi dit le Seigneur ».  

Question de Parminder : Mais quoi précisément ? Brian ?  

Réponse de Brian : --- 

L’œuvre indépendante Durant La LD N’Est Pas Un Phénomène Prophétique  
Parminder : Les Prêtres, des individu.e.s, il n’était pas possible à des Prêtres 
indépendant.e.s de parler à qui que ce soit. Les personnes ont pensé que « pas 
d’évangélisation publique » leur interdisait de parler à leur famille, leur oncle, leurs 
ami.e.s, à l’Église. Certaines personnes ici ont souri quand je l’ai dit, mais il a fallu 
plusieurs années pour devenir équilibré.e.s.  

Par conséquent, ce message disait qu’il n’y aura pas de travail organisé, ce n’était 
pas une instruction pour que des membres individuels pouvaient :  

- Dire ce qu’ils voulaient dire. 
- Faire ce qu’ils voulaient faire. 

Un peu plus tôt dans la journée, Emma a fait un commentaire soulignant que ces 
différentes vues sur ce qui se passe à la Loi du Dimanche (LD) n’est rien de nouveau 
quand il est question de faire une œuvre indépendante. Ce n’est pas une question 
qui arrive dans la dispensation de la Loi du Dimanche (LD).  

En effet, c’est quelque chose que nous avons fait depuis 9 ans, parler à des ami.e.s, 
aux membres de notre famille, à des individue.s, il nous était possible de parler même 
aux personnes qui étaient Adventistes. Pour la majeure partie des personnes, c’est un 
rappel, mais peut-être pour quelques personnes c’est sujet nouveau. C’est la raison 
pour laquelle j’ai dit : que cette idée de faire une œuvre personnelle durant l’histoire 
de la Loi du Dimanche (LD) n’est pas à qualifier comme un phénomène  
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prophétique. Ce que j’affirme n’a pas pour but de stopper les gens à entreprendre 
une œuvre en faveur des autres. Tout le monde est d’accord, y-a-t-il des questions ?  

Je retournerai vers deux modèles :  
- Soit nous n’allons pas vers le Monde et d’une manière ou d’une autre les 

Néthiniens comprendront le message.  
 

- Soit nous allons vers le Monde.  

Je pense que depuis le mois de septembre de l’an dernier6, j’ai parlé des Prêtres, des 
Lévites et des Néthniens. Je me suis plus focalisé sur les Lévites, sans m’étendre sur les 
Néthiniens.  

Par conséquent, en me basant sur trois personnes, Curtis, Brian et Katherine, quand je 
dis Katherine je fais référence à ce qu’elle a enseigné durant sa deuxième 
présentation de la veille. Ce que vous ne savez pas sur Zoom, c’est que sa 
présentation d'une heure sur Zoom, a été suivie par une discussion d’une heure et 
demie. Et c’est dans cette discussion qu’elle a clarifié et raffiné son point, vous avez 
tous manqué cette discussion. Sans savoir ce qui a été discuté vous ne serez pas en 
mesure probablement de répondre à la question que je suis sur le point de poser, mais 
les personnes de notre petit groupe le seront. Donc, la question est : Nous avons le 
modèle de Brian et celui de Curtis, et Katherine a dit quelque chose dans sa 
présentation.  

 

 
 

6 Vidéo du 10 septembre 2022 : La nature de la triple union (Introduction de la question au sujet des 
Lévites) lien playlist : https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhfj_vT9eq1coivmi_n_joZL : vidéo 
n°2 :  La nature de la triple union : https://www.youtube.com/watch?v=knpR6GiOsgA&list – lien vidéo 
n°1 : Actes 27 un message de vie ou de mort : https://www.youtube.com/watch?v=fEYUR-
n02no&list=PLLLuFfpTRhhfj_vT9eq1coivmi_n_joZL&index=2 – transcription n°1 : 
https://www.edenaeden.org/media/2022-09-09-eae-trans-pb-actes-27-publication.pdf  - transcription 
vidéo n°2 : https://www.edenaeden.org/media/2022-09-10-eae-trans-pb-nature-de-la-triple-union-
publication.pdf    

https://www.youtube.com/watch?v=knpR6GiOsgA&list
https://www.edenaeden.org/media/2022-09-09-eae-trans-pb-actes-27-publication.pdf
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Le Problème Avec L’Évangélisation Des Néthiniens Par Les Prophètes De 
Journaux Durant La Période de La Loi du Dimanche  
Question de Parminder : Ma question est celle-ci : Quel est le problème avec le 
modèle présenté par Curtis, car il s’agit d’un gros problème. Il vous faut comprendre 
quel est le problème avec son modèle. Même s’il soutient qu’il l’a pris de moi, car il le 
présente comme quelque chose de très bien, particulièrement lorsque nous 
commençons à parler de choses spirituelles. Nous pourrions dire en lien avec le 
modèle de Brian – oublions Paul, car un homme n’a pas mis le monde sans dessus 
dessous, même s’il semblerait qu’il l’affirme. Mais en réalité il ne l’a pas fait. Pourtant, 
Brian suggère que 500 personnes (le Mouvement) d’entre nous vont retourner 7 
milliards de personnes. Comprenons-nous ce que signifie « retourner » ? Cela signifie 
que les personnes devront prendre une décision. 

Je ne l’ai pas encouragé moi-même, avec mon aide, de nombreuses personnes dans 
le Mouvement pensent que ce ne peut être le cas. En effet, j’ai mis un froid, j’ai 
découragé les gens, de cette idée folle, à l’exception de Brian, et je n’essaie pas de 
le dire en plaisantant. Je le nomme car il représente un groupe de personnes au sein 
du Mouvement qui ne croit pas au déclarations de Curtis – bien que Curtis semble 
l’avoir tiré de mes présentations.  

Question n°3 : Que Se Passera-t-il Pour Les Néthiniens Qui Ne Seront 
Pas Translatés Vivants ? 
J’aimerais répondre à la question d’une autre personne, c’est en lien mais c’est tout 
à fait différent. Ainsi, je vous donne un peu plus de temps pour répondre à ma 
question relative au problème avec le modèle de Curtis. Katherine pense avoir la 
réponse. 
 
Question de Parminder : Une question indépendante. Qu’arrivera-t-il aux Néthiniens 
qui ne seront pas translatés vivants ? C’est une question beaucoup plus vaste qui 
touche à la fois les Lévites et les Néthiniens, c’est au sujet des 144 00 et sur la translation 
des Néthiniens. 
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Retour Au Modèle de Curtis sur La Question n°2 :  À Quoi Ressemble 
L’Interaction Avec Les Néthiniens ?  
Parminder : Katherine, quel est le problème avec le modèle de Curtis ? 
Car il le fait sonner très bien.  Il a dit : « Ne vous en faites pas, nous ne pouvons pas 
faire le travail, mais Dieu lui le peut ». Nous ne ferons pas le travail, mais il y aura une 
évangélisation spirituelle, tu as dit, tu n’es plus en accord avec ce modèle ?  
 

Réponse de Katherine : Ce dont les Néthiniens ont besoin c’est d’un message à la fois 
sur la réforme et sur la prophétie. Nous sommes les seules personnes qui pouvons leur 
apporter ces deux éléments. Notre fiche de poste est d’être des « enseignants » alors 
nous sommes supposés donner cet enseignement.  

Parminder : J’ai été injuste envers Curtis car il a été en mesure de résoudre le 
problème quelque part durant la discussion. Mais j’utilise son point pour faire remonter 
un aspect à la surface. J’ignore si je l’ai dit en privé ou en public. Mais laissez-moi 
poser de nouveau la question – j’utiliserai le terme employé par Curtis : Dieu est-il en 
mesure de faire de l’évangélisation spirituelle ? Curtis a répondu : Oui. Vous pensez : 
Non.  

Réponse de Curtis : Dieu représente les sources externes. 

Parminder : Les sources externes sont un message prophétique donné par Dieu. Par 
conséquent, la définition de l’évangélisation spirituelle est que le Mouvement ne fera 
pas cette œuvre mais d’autres personnes la feront. Nous ne faisons pas cette œuvre 
littéralement, mais celle-ci est faite au Monde, au travers d’agents littéraux mais c’est 
une évangélisation spirituelle. Nous sommes tous à la même page, nous comprenons 
ce qu’est le problème.  

Question de Parminder : Résumons. Quel est le problème avec le modèle présenté 
par Curtis ? Je détaille la question. Quand nous faisons de l’évangélisation qu’offrons-
nous à une personne ?  

Réponse : Le salut. 
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Parminder : J’aimerais que nous utilisions un autre cadre à part le salut qui est l’outil 
pour obtenir le salut. Quand vous évangélisez vous ne savez pas si les personnes 
accepteront ou rejetteront, par conséquent, il vous faut les obliger à prendre une 
décision. Comment appelons-nous ce que nous leur offrons ?  

Réponse : L’évangile éternel.   

Sans L’Évangile Éternel Personne Ne Peut Être Sauvé 
Parminder : Sans l’évangile, une personne peut-elle être sauvée ? Et quand vous faites 
de l’évangélisation, si je dis : Oh viens pour un repas, le temps est beau… ces pensées 
d’introduction sont-elles de l’évangélisation ? Non, elles peuvent être un outil pour 
renverser les barrières.  

Question de Parminder : quel est l’angle d’entrée pour l’évangélisation ? Nous le 
savons tous.  

Réponse : La santé. 

Parminder : Oui la santé est la porte d’entrée. Mais ce n’est pas l’évangile, ce n’est 
qu’une partie introductive à l’évangélisation. Et si l’évangélisation n’est composé que 
du message sanitaire, serait-il d’une quelconque utilité, car nous avons dit que le but 
final est le salut ?  

Réponse : Non. 

Parminder : Donc la réponse est négative. L’évangélisation ne serait d’aucune utilité. 
Ce qui a été dit, si nous – ce Mouvement, ne donnons pas le message au Monde, aux 
Néthiniens comprendront-ils – je l’appellerai le message de la réforme – qui est 
l’Égalité – le comprendront-ils du Monde ?  

Oui, ils peuvent car ils le reçoivent du Monde. Mais pour le salut ce n’est pas suffisant. 
Si par conséquent, ce n’est pas suffisant pour le salut, y -a-t-il un terme, un concept 
pour l’évangélisation spirituelle ?  

- Brian a dit que : « nous devons entreprendre ce travail ». Non, Brian dit que : 
« nous devrions faire ce travail ».  
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- C’est Katherine qui a déclaré que : « nous sommes les seules personnes qui 
pouvons réaliser ce travail ».  
 

- Curtis disait : « Le Monde le fera » aussi bien.  

Mais apparemment il ne le peut.  

 

Question de Parminder : A moins que nous entreprenions ce travail, quel sera la 
conséquence pour les Néthiniens ? Cela signifie-t-il que toutes les personnes dans le 
Monde, mourront ?  

Réponse : -- 

Parminder : Il y a une minute, tu viens de dire que si nous ne leur portions pas le 
message (aux Néthiniens), ils mourront et ne pourront pas être sauvés. Puis, je t’ai posé 
la même question mais cette fois-ci avec plus de précision, et tu lèves les épaules. La 
raison pour laquelle je l’ai fait, c’est que nous agissons tous et toutes de la même 
manière, Et c’est une bonne chose. Quand une personne nous pousse, nous devrions 
faire une pause et être prudent.e.s sur ce que nous sommes sur le point de dire.  

Question de Parminder : Si nous ne faisons pas le travail que se passe-t-il pour les 
Néthiniens ?  

Réponse de Natha : Dieu trouvera des personnes pour faire leur travail. C’est ce que 
Curtis a dit et Katherine affirme que personne à part nous ne peut le faire.  

Parminder : Ma question était : Si nous ne le faisons pas que ce passera-t-il ?  
 

Réponse de Natha : Ils seront tous perdus.  

 

Parminder : Je pense que familièrement nous disons que tous les Néthiniens mourront. 
Par conséquent, la question sur la translation et les 144 000 a été répondue. Si nous ne 
faisons pas ce travail, tout le monde mourra. Et même si nous parlons des Néthiniens, 
nous pouvons l’étendre aux Lévites aussi.  
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Conclusion 

Pour conclure, :  

- Soit nous allons dans le Monde mais pas personnellement, pas 
individuellement, pas indépendamment.  

- Mais nous avons l’initiative du Mouvement. Ce qui signifie que quelqu’un doit 
donner le feu vert qu’il nous est permis de faire de l’évangélisation maintenant, 
qu’importe quand est-ce est « maintenant », mais nous dirons à la Loi du 
Dimanche (LD).  

À moins que ce bouton ne soit poussé, tout le monde meurt car il n’y aura pas d’espoir 
pour eux. Ce « eux » sert à identifier les Néthiniens. Et, « tout le monde » ne représente 
pas les 7 milliards de personnes, car je ne parle pas de l’œuvre personnelle que vous 
faites. Je ne suis pas sûr que la majorité d’entre nous, je ne prétends pas avoir raison, 
mais je ne pense pas que la plupart d’entre nous ait conceptualisé la signification de 
ce que je viens de dire (le feu vert de faire de l’évangélisation publique donnée par le 
Mouvement & nous n’allons pas vers le Monde personnellement), ou comment ça 
fonctionne. Mais ce n’est rien de nouveau car cette tension a existé depuis 9 ans au 
sein de notre Mouvement. Si vous pouvez le conceptualiser, vous le comprendrez au 
sujet de la Loi du Dimanche (LD)  

- Une œuvre personnelle. 
- Une œuvre de Mouvement.  

Nous conclurons par la prière et nous poursuivrons notre discussion plus tard.  

Prière  
Dieu saint nous Te remercions. C’est seulement lorsque nous luttons l’un avec l’autre, 
comme Jacob nous luttons avec Toi, qui véritablement se battait contre lui-même. 
C’est seulement dans cette lutte, la course que Tu nous as donnée que nous pourrions 
devenir les personnes de la prophétie. Puissions-nous tous parvenir à une 
compréhension plus claire de la vérité alors que nous voyons le temps filé. Au nom de 
Jésus. Amen. 
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